

Light up! Brush up!

じたそんちゅうあか
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゅたいてきまなづぶじぶん
主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

ねんせい おも う ねんせい がっこう
3年生の想いを受け、1・2年生が学校のリーダーに!

せいとかいやくいん つづ じょうにんいんちゅう
生徒会役員に続き、常任委員長も2年生にバトンタッチ!

七城中ホームページ
二次元コード



さくねん がつ たいにんしき にんめいしき おこな
昨年12月に、旧生徒会役員の退任式と新役員の任命式が行われ、1月9日(金)に、旧常任
委員長の退任式と新委員長の任命式が行われました。

ねんかん もあ みな こころ
まずは、1年間、七城中を盛り上げ、ひっぱってきた旧役員・旧委員長の皆さんに心から感謝い
たします。皆さんには、よりよい七城中にするために、なかまと協力し、一生懸命生徒会活動に取り
組んでいました。人をまとめ、成果を上げることは容易なことではありません。皆さんの頑張りを心
から称えます。本当にありがとうございました。

たか こころざし ひ つ
たか こころざし ふか あいこうしん
高い志や七城中をさらによくしたいという深い愛校心があります。それ
らを生かして、失敗を恐れず、自分たちの色を發揮し前に一歩ずつ進
んでいってください。期待しています!

さいご らいねんど そりつ しゅうねん とし でんとう
ほこ
最後に、来年度は七城中創立80周年の年になります。伝統ある七城中の生徒であることに誇
りをもち、リーダーだけでなく、生徒及び教職員一人ひとりの心と力を結集し、「活気ある七城中」
&「輝く80周年」にしていきましょう。家庭・地域の皆様、応援よろしくお願ひいたします。



退任のあいさつをする平田
生徒会長(右端)はじめ旧
生徒会役員



就任のあいさつをする
石淵生徒会長(左端)
はじめ新生徒会役員



任命証を受け取る
常任委員会の新委員長
(全員2年生)



後輩へエールを贈る
常任委員会の旧委員長
(全員3年生)

バトンタッチ!

地域未来塾・退職校長会の先生方が、3年生を支援!

7月から3年生の希望者を対象に行われた地域未来塾。数学と英語の講師の先生方は、7ヶ月間、丁寧にご指導くださいました。温かい声かけもたくさんされていました。退職校長会の先生方は、面接指導をしてくださいり、3年生に大きな自信をもたせてくださいました。先生方、本当にありがとうございました。

